

花と緑で環境を創る系列(2. 3年生) 『ふるさとキラキラフェスティバル2021 in 桐生』 に見学に行きました！

5月11日(火)に3年生が、12日(水)は2年生が、桐生市で行われている花のイベント『ふるさとキラキラフェスティバル2021』の見学に行きました！

このキラキラフェスティバルには、毎年、学校で育てた花苗を出荷しています。
今年は、『ハナビシソウ』を800鉢。
私たちが育てた苗がどのように植えられているのか!? 探るのが楽しみです。

会場の新川公園は、花壇やコンテナガーデン、ハンギングバスケットなど、たくさんの花が植えられていて、とってもキレイでした。

そして、興陽高校産の『ハナビシソウ』はというと・・・、

桐生駅に向かう道沿いに植えられていました！

このキラキラフェスティバル、13年間群馬県内の市町村が持ち回りで毎年開催していた緑化イベントですが、今年の桐生市で最後となります。

花系列では、近くで開催された時には見学に行かせてもらっていたので、終わってしまうのはちょっぴり残念です(涙)・・・が、13年にわたり、県内の多くの方に花を楽しむ心を育んだ素敵なイベントでした！関係者の皆様(興陽高校花系列も!?)、ありがとうございました。

花と緑で環境を創る系列では、インスタグラムもやっています。
『koyo_hanamidori』

